

運動会

五月二十四日土に運動会を実施いたしました。子どもたちの頑張りと、保護者の皆様の御協力で、素晴らしい運動会になりました。子どもの達の感想を紹介します。

一年生

ぼくは、リレーのせんしゅになりました。かつぞというきもちではしりました。しろぐみは三いだっただけれど、とてもたのしかったです。

一組 M・Y

ぼくは、おうえんがっせんをがんばりました。のどがいたくなっただけれど、あおぐみがゆうしょうできたのでうれしかったです。

二組 Y・T

ぼくは、レッツゴーたまいれがいちばんたのしかったです。六ねんせいのかごにたまをたくさんいれることができたからです。

三組 K・H

一二年生

アイデアそいで、いろいろなものをうまくはこべたのが楽しかったです。二いだっただのはくやしいうから、らい年もがんばりたいです。

一組 O・T

だるまはこびで三かいおとしたけど、みんなでがんばったのでたのしかったです。らい年はリレーのせんしゅになりたいです。

二組 K・K

うんとついで一ばんたのしかったです。は、だるまはこびです。四人でころばないようにはこびました。らい年もたのしみです。

三組 K・M

三年生

一番楽しかったのは、三色リレーです。ぼくは、青組でした。バトンを、一位のままわたせたので安心しました。

一組 S・K

スローガンの通り、赤組、青組、白組は、それぞれ力を発ぎして、みんなの力を合わせてがんばったと、わたしは思います。

二組 W・C



六年生

私は、運動会の前日に、三十九度の熱を出しました。でも、朝、熱が下がっていききました。これも、運動会の思い出として、とっておくことにしました。私は、運動会の係は、救護で、いろいろな人がけがをしてみました。種目で一番好きなのが組体そうです。毎日、練習していたので、楽しかったし、苦しかったけど、みなさんが一つ一つの技に拍手してくれたので、そんなにすごいんだと、じっかんできました。

一組 S・N

四年生

ぼくが運動会で一番がんばったのはダンスです。一番多く練習してきたので、一番親に見てもらいたかったです。親が「すごい」と言ってくれてよかったです。本当のエクザイルになったみたい気分でした。

一組 S・T

運動会で一番心に残ったのは、ダンスです。練習がとても楽しくて、みんなにも見てもらいたいと思っていました。本番でローリングウェーブがすごくきれいにできたのでうれしかったです。来年の運動会が楽しみです。

二組 F・M

「絶対に成功させたい。」という気持ちで、ダンスの本番にのぞきました。校庭の真ん中に立つと、とてもきんちょうしましたが、みんなの練習を思い出してがんばりました。ローリングウェーブが成功してよかったです。

三組 Y・M

五年生

運動会ではソーラン節をがんばりました。大きな声を出して一生けんめいに踊ったので、すくつかれましたが、最後は達成感でいっぱい「ああ、踊りきった。」と思いました。来年は優勝できるようにがんばりたいです。

一組 O・M

今年の運動会は全部楽しかったのですが、特に心に残ったことは、ソーラン節です。みんなががんばって練習したかいがあって自信をもってましがえることなく踊ることができました。とても達成感がありました。

二組 H・Y

今年の運動会の、最初の競技「棒取り合戦」で、まぶたの上を切ってしまい、三針ぬう大けがをしてしまいました。でも、その後すぐ学校にもどり、全部の競技にさんかでき、青組が優勝。一番思い出に残る、運動会でした。

三組 I・Y



ぼくは、小学校最後の運動会は、楽しくできました。ぼくは赤組で二位という結果でしたが、全力でがんばりました。特に練習がすごくよかったのですが、組体操をがんばりました。練習では、アクシデントもあつたけれど大技、「日光街道杉並木」もよくできました。「運・不運」では、運で三位でした。「騎馬戦」では、一回とも引き分けでした。係の仕事もよくできました。小学校最後の運動会は今までで一番よくできました。

二組 Y・T

私が小学校最後の運動会で特になんぼしたのは組体操です。一人技、二人技、三人技、五人技、十人技、ウェーブ、花、びょうぶ、四段タワーも全部成功しました。全部成功したのは今まで積み重ねた練習のおかげです。練習では、上から落ちたり、つぶれたりして痛い思いもしたけれど、本番はみんなで心を一つにできました。小学校最後の運動会は本当に最高の運動会にできました。

三組 H・M